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Politica 
Il leader: «Dirò che così non si può andare avanti» 
Oggi la segreteria e l'incontro con i gruppi parlamentari 
Se le condizioni non saranno rispettate, sarà la diaspora 
Amato fa il pompiere, ma sono molti a contestarlo 

p igni 7ru 

«Non farò il becchino del partito» 
Per Benvenuto è forse l'ultima giornata da segretario del Psi 
«Non farò compromessi, così p.on si può andare 
avanti». Giorgio Benvenuto e pronto al grande pas
so. Di fronte alle divisioni sulla linea, a! deficit e al
l'ostilità del vecchio gruppo dirigente, il segretario 
annuncia oggi l'intenzione di lasciare Parte una fa
se costituente al termine della quale i sostenitori di 
Benvenuto potrebbero formare un nuovo gruppo 
Amato fa il pompiere, ma il buio è totale. 

BRUNO MISERENDINO 

• • ROMA «Porterò all'atten
zione della segreteria qua! è la 
situazione del partito Dirò che 
cosi non si può andare avanti 
Il problema non è del segreta
rio che minaccia le dimissioni 
ma di una situazione davvero 
difficile Certo io non posso 
star 1) a fare il becchino per la 
sepoltura del Psi» Fedele alla 
linea e ali impegno preso con 
se stesso nei giorni scorsi Gior
gio Benvenuto si prepara ad af
frontare quella che potrebbe 
essere la sua ultima giornata 
da segretano del Psi Amici e 
collaboratori lo dicono chiara
mente ormai tutto sembra 
spingere verso I unica soluzio
ne possibile, che è quella delle 
dimissioni logica conseguen
za di quel che il segretario ha 
detto e fatto nelle ultime setti
mane 

Stamane alla riunione di se-
gretena Benvenuto porri infat
ti sul tappeto le sue condizioni 
per continuare a lavorare soli
darietà su una linea politica 
ancorata a sinistra sul rinno
vamento, impegno per la vora
gine dei conti Lo farà, sapen
do che dall'altra parte il vec-

• • ROMA Giusi La Ganga lo 
chiama «il piccolo Suslov» 
Mario Raffaelli. deputato di 
Trento, lo sa e ci ride sopra 
«Mica solo La Ganga - am
micca - Anche De Michelis e 
Intmi la pensano cosi Sono 
convinti che sia stato io a tra
scinare Benvenuto sulle posi
zioni che sostiene oggi 
Mah » Fra gli uomini della 
segreteria socialista Raffaelli 
è uno dei sostenitori convinti 
del «nuovo corso- Gli ex era-
xiam non lo amano è lui che 
Benvenuto vorrebbe al posto 
di La Ganga, presidente di
missionano del gruppo socia
lista alla Camera 

Giorgio Benvenuto ha det
to che nel Psi la solidarietà 
è scomparsa. La pensa così 
anche lei, onorevole Raf
faeli!? 

Non so se non c'è più solida
rietà So che c'è un grosso 
problema politico II tentativo 
della segreteria di Benvenuto 
di rappresentare una rottura 
di continuità e di rimettere il 
partito in un sistema di al
leanze coerente con le rifor
me elettorali di cui si discute 
sta subendo dei contraccolpi, 

chio gruppo dirigente e la 
maggioranza dei gruppi parla
mentari non hanno alcuna in
tenzione di dirgli dei si Tutto 
deciso dunque ' Si va verso 
l'adddio di Benvenuto e I av
vio di fatto di uno scioglimene 
to-diaspora nel Psi7 In realtà 
un esile margine di incertezza 
e è ancora Dipende dagli ap
pelli in extremis che faranno 
alcuni (Amato lo ha fatto in 
qualche modo ieri dicendo 
che Benvenuto deve continua
re), dipende da una sene di 
contatti che il segreteno avrà 
nelle prossime ore Ma il teno
re delle cose dette ieri prima 
al direttivo del gruppo della 
Camera poi alla Fondazione 
Nonni non dovrebbe lasciare 
dubbi Benvenuto ha lana di 
uno che dice sono accerchia
to, gli inquisiti e il vecchio 
gruppo dirigente mi fanno la 
guerriglia i gruppi parlamen
tari mi schiaffeggiano sceglien
do una linea politica comple
tamente diversa e in più e è un 
deficit di oltre duecento miliar 
di praticamente insolubile 
Che resto a fare sapendo che 
dopo il G giugno i vecchi mag-

viene ostacolato Questo as
sieme al problema comples
sivo che il Psi sta vivendo 
crea una slato di cose assai 
difficile 

Voi - intendo la segreteria 
- avete contro la maggio
ranza del gruppo, almeno 
alla Camera. Ora, i deputa
ti sono stati votati dagli 
elettori. La segreteria, a 
parte eccezioni, no. Questo 
solo fatto non vi condanna 
già a soccombere? 

Il punto politico sta esatta
mente qui Qualora venisse 
confermata una spaccatura 
che vede su posizioni con
trapposte la segreteria del 
partito e la maggioranza del 
gruppo si aprirebbe un pro
blema politico irrisolvibile 
Non resterebbero che le di
missioni del gruppo dirigente 

La spaccatura, da quel che 
si è detto all'esterno, è nata 
a proposito di riforma elet
torale. Voi della segreteria 
fautori del doppio turno, 
•gli altri» fautori del turno 
unico. E poi, quaranta e 
passa deputati che firmano 
la proposta di Pannella per 
dare alla Camera una legge 

giorenti sono pronti a farmi la 
festa9 Meglio dunque anticipa 
re le mosse Certo Benvenuto 
è anche uno che ha I aria di ti
rare la corda avendo già fatto 
la sua scelta Compromessi' 
Non sono possibili dice alla 
Fondazione Nenni «Il rinnova
mento deve essere profondo 
ha dei costi individuali ma ma 
è necessario Su questo non 
sono possibili compromessi 
Queste sono le questioni che 
pongo e se si «iole andare 
avanti non ci possono essere 
mezze soluzioni» Benvenuto 
cita Nenni («rinnovarsi o peri 
re») e Pertini («io servo il parti
to, non mi servo del partito') 
per far capire che su queste 
idee forza non potranno esser
ci deroghe I big del Garofano 
non sembrano turbati dalla de
cisioni di Benvenuto anche se 
in risposta alle sue mosse mo
strano sorpresa «La dramma
tizzazione dello scontro nel Psi 
la leggo solo sui giornali -d i ce 
il capogruppo La Ganga - du
rante le riunioni i toni sono sta
ti pacati Se lui ha deciso di la
sciare a noi non I ha detto Ma 
che senso ha dimettersi ades
so provocando un grosso pro
blema a pochi giorni dalle ele
zioni'» De Michelis aggiunge 
«Sugli inquisiti risuscita ogni 
giorno il drago per poter an
nunciare che 1 ha ucciso 
Quanto alla linea il problema è 
di Benvenuto Prima del voto a 
Craxi lui non pensava affatto a 
un'alleanza col Pds ha cam 
biato dopo » Gii la linea I 
toni magari sono stali pacali 
ma durante la riunione del di
rettivo del gruppo la divarica
zione di idee politiche presenti 

nel Psi e apparsa chiarissima 
La Ganga ùvero ha cercato di 
negare una valenz t unti segre 
terìa nella scelta dei deputati 
per una riforma elettorale a 
turno unico Ma Benvenuto ha 
ribadito che il problema della 
scelta non e tecnico ma ri 
guarda un analisi politica sulle 
alleanze possibili «Dietro la 
scelta tra I vari sistemi elettorali 

e è una questione fondameli 
lale chi siamo cosa vogliamo 
e con chi andiamo Quello i 
un 'urno unico ò per Benvenu 
to una soluzione in cui ognu 
no trova la propria soluzione 
la propria convenienza una 
sorta di sciogliete le righe Chi 
dice che lo vuole perdiendere 
il psi in realta Io fa peichò 
ognuno lara le alleanze con 

Raffaelli: «Se rimane 
questa spaccatura 
dovremo dimetterci» 

elettorale «fotocopia» di 
quella per il Senato. £ tutto 
qui il conflitto? 

No Sulla riforma elettorale 
nel direttivo del gruppo I al
tro giorno e è stato un chiari
mento Le argomentazioni 
che io ho usato sono state 
condivise anche da molti che 
avevano contestato la linea 
della segreteria La riforma 
elettorale è solo il casus belli 
Dietro si nasconde una que
stione politica di fondo 

Ci spiega quale chiarimen
to avete avuto e quale con
flitto politico resta aperto? 

VITTORIO BACONE 

In direttivo io ho spiegato 
che come vi sono diverse ver
sioni de1 doppio turno vi pos
sono essere diverse versioni 
del turno unico e che il pro
blema e studiare una riforma 
elettorale che non frammenti 
ulteriormente il sistema politi
co italiano e che non premi il 
localismo Come dicevo mol 
li hanno condiviso 

Il nodo irrinlto, invece, 
qual è? Il rapporto col Pds? 

Diciamo che e la collocazio
ne strategica del Psi nel futuro 
sistema politico italiano e in 
particolare il rapporto col 

Pds II problema già I aveva 
mo visto esistere nella nunio 
ne dell esecutivo quella che 
voi giornalisti avete ch'amalo 
•la lunga notte' la relazione 
di Benvenuto fu contestata 
non tanto e non solo per la 
questione cosiddetta degli in
quisiti quanto per lo scenario 
politico che tratteggiava Tan 
l e che non la si volle appro
vare integralmente ma solo 
come base di discussione per 
la Convenzione di giugno 

E ci vuol dire con chiarezza 
il punto del contrasto? 

Si tratta di decidere la collo 

chi polra Insomma il nodo e 
questo Benvenuto e con lui 
una parte del Psi pensano che 
si debba andare alla costruzio 
ne di un polo progressistu in 
cui sarà decisivo il rupportocol 
Pds per tutta una parte del 
partilo il problema e la costru 
zione di un polo che consenta 
in qualche modo le mani libe 
re In pratica la r ipropostone 
sotlo [orma di polo della poli
tica eraxtana incline alla riedi 
zionedi un rapporto con la De 
Su questo aspetto decisivo no 
nosl.inte le sfumature delle pò 
sizioni il dialogo e pratica 
niente impossibile 

Cosa succederà dunque se 
Benvenuto si dimette' Il rischio 
di una scissione oss'a la tuo 
riuscita dei sostenitori di Ben
venuto (in testa h lirico Manca 
e Mario Raffelli) e e anche se 
questo non avverrà oggi Di [at
to dicono se Benvenuto non 
potrà andare avanti sulla via 
del rinnovamento noi ci ap 
pellcremo al partito e conside 
reremo già aperta la fase costi 
niente alla Ime della quale 
ognuno prenderà le proprie 
decisioni La prospettiva e 
dunque in ogni caso quella 
dello smembramento di latto 

del Psi ve ro lidi diversi Anco 
ra una volta il ruolo decisivo lo 
gioca Oiuliuno Amato L altra 
sera è andato a una cena di le 
stegg.amento per Laura Finca 
to (diventata sottosegrcturioj 
e ai deputati quarantenni ha 
fatto un invito alla pnidenza e 
ali unita del partito aggiun 
gendo che Benvenuto non se 
ne deve andare e non deve 
nemmeno essere accerchiato 
con 'politburo Ieri ha preci 
sato il suo pensiero «Il segreta 
rio fa quello che può merita il 
tutto il sostegno possibile per 
chi" ha davanti una situazione 
assolutamente difficile Trova 
scettici però 1 ipotesi avanzala 
da qualcuno che Amato pos 
sa imbarcarsi nell impresa di 
prendere le redini del Psi Lex 
capo del governo che amine! 
te di voler tornare in politica 
ha altro in mente E cosi perii 
probabile dopo-Benvenuto si 
parla ancora di reggenze con i 
nomi di Conte Nencini Ca 
pria Acqu.iviva alleile se la 
soluzione più probabile è che 
si vada a un congelamento de 
gli organismi in vista di una as
semblea costituente di chiarifi
cazione 

Mano Ra'lao ' 

i azione del partito nel mo
mento in cui il sistema politi
co italiano si trasforma e si 
passa d.i quello vecchio a 
quello nuovo Li convinzione 
della segreteria è sia necessa
ria la creazione nel nostro 
paese di un rasscmblement 
di una federazione comun
que la si voglia chiamare tra 
forze politiche che manten
gono la loro identità e che 
fanno della diversità fra loro il 
nucleo forte d una aggrega
zione che possa candidarsi 
fin dalle prossime elezioni 
realisticamente a vincere e 
governare C ech i non condi

vide questa ipotesi 

E che cosa propongono i 
dissidenti? 

Mi e difficile capirlo Non e 
stato contrapposto a questa 
linea un sistema di alleanze 
diverse Si ondeggia dal dire 
che prima bisogna creare il 
polo laico-socialista e poi 
trattare col Pds al dire che pri
ma bisogna rilanciare il Psi e 
poi trattare con chiunque Io 
invece credo che non esista 
un prima o un dopo Credo 
che in generale le forze politi
che in questo momento e in 
particolare il Psi si riqualifi-

Giuliano Amato 
Al centto 
Giorgio 
Benvenuto 

«Deputati e senatori 
sottoscrivete 
due milioni al mese» 
^ H ROMA Per cercare di lire fronte al debiti la Direzione 
del Psi ha e hiesto a deputati e senalon di versare nelle casse 
del partilo una somma di circa due milioni al mese L invilo 
ad aulotassarsi e contenuto in una lettera che e stata latta re
capitare ieri nelle caselle dei parlamentari del Garofano a 
Montecitorio e a Palazzo Madama costituisce una delle misu
re straordinarie alle quali ricorre la segreteria per contenere 
I assedio dei debiti (ammontano ad oltre 20(1 miliardi) e del 
le spese correnti 

Nel dissesto finanziano come si sa anche il giornale del 
partito \ Avanti' rischia di affondare Solo per la ,uu parte la 
menta un deficit di oltre qu iranla miliardi H*i carta sufficien 
te perire mesi e i redalton come gli altri dipendenti di via del 
Corso da tempo non ricevono stipendio Mentre continua la 
sottoscrizione pubblica per rastrellare un minimo di introiti 
ieri anche i dirigenti eurosociulisli del parlamento europeo 
hanno firmalo un appello a sostegno del quotidiano Questi 
grande voce socialista - scrivono - non deve spegnersi' 

Il documento firmato dal capognjppo socialista leali 
Pierre Col e dai capidelega/ione dei 17 partiti affiliati ricorda 
che la stona dell Al unii' e la stona gloriosa di un secolo di 
battaglie a sostegno degli ideali e dei valori del socialismo de 
moc rauco Tra i sottoscrittori figurano anche 1 responsabili 
dei tre partili italiani affiliati al 'partito del socialismo euro 
peo Lelio Lagorio per il Girofano Luigi Colaianni per il Par
tito democratico della sinistra ed Enrico Ferri per il Psdì 

I dirigenti eurosociulisli nell appello chiedono e he venga 
salvata la testata sex. lalistu che rischia di cessare le pubblica 
zioni I.Auanli1 scrivono ancora rappresenta «u.i patrimonio 
storico politico e culturale che non appartiene solo ali Italia e 
ai socialisti italiani' 

chino iltnverso le scelte che 
fanne 

Entrambi, un fronte e l'al
tro, apparite pronti a mol
lare le ancore lasciando ai 
contendenti il marchio del 
Psi, e i debiti. È una rappre
sentazione realistica? 

Realistico e il rischio di un dis
solvimento del Psi II rischio 
che nell assenza d una defini
zione politica d un dibattito 
confuso il Psi possa disinte
grarsi Questo c,vidcnleme"'c 
va evitato con una linea poli 
tiea chiara attorno alla quale 
chiamare a raccolta i sociali
sti 

Ma per questa segreteria 
qual e il ridotto in cui resi
stere? Qual è la soglia mas
sima di tolleranza? 

La convinzione che e neces
sario creare un russemble 
nient e che in esso e indi 
spensabile una presenza so
cialista cosi come una pre
senza ambientalista cosi co
me una presenza laica ae 
canto a un Pds che sposi fino 
in fondo la piattaforma politi 
ca culturale ed economica 
d una smisti i di governo Qui 

st ì la possibilità di rilanciare il 
Psi e di partecipare con la no 
slra identità a rendere vincen 
te una aggregazione che se 
fosse ridotta al solo Pds o alla 
sola sinislra sarebbe perden
te 

On. Raffaelli, se Benvenuto 
dovesse dimettersi, che 
succede? Finisce il Psi? 

Si aprirebbe un problema pò 
litico enorme e la necessita 
di garantire in ogni modo I e 
sistenza d una presenza orga 
nizzutu politica e culturale 
dei socialisti italiani che- sia 
in grado di partecipare ali o-
pera7ione politica che ho de 
scritto 

Magari cambiando mar
chio? 

Guardi che questa ipotesi era 
già contenuta nella relazione 
del segretario come ipotesi 
legata ad una operazione pò 
linea più ampia 

Ma se questo accadesse, 
sotto quale marchio stareb
be lei? 

lo non posso che seguire 1 o 
pc razione politica di cui ho 
parlato in questa intervista 

E i nostalgici di Bettino sognano il suo ritorno 
Nostalgia di Bettino, con tanto di petizioni e tornitati 
E a fine giugno, a Milano, congresso nazionale dei 
«comitati pro-Craxi». Confida il loro leader, Michele 
Lulle «Sono tanti i parlamentari che stanno con noi, 
anche se non lo dicono» E ancora «Benvenuto per
derà la segreteria e tornerà Bettino» E Luca Josr «I 
craxtani non abbondano in pubblico, ma in privato 
sono molti di più Visto alla Camera7» 

STEFANO DI MICHELE 

• a ROMA Vi sentite orfani di 
Craxi' Rimpangete per caso, 
le piramid, del geom Panse-
c a ' Rammentate con nostal
gia i congressi dove si cantava 
in coro « e la vita 6 un Garo
fano rosso»' Insomma vi 
manca Bettino' Lo rivolete in
dietro' Beh, allora non dovete 
mancare all'appuntamento 
Quale' Quello dei «comitati 
pro-Craxi», che a Milano han
no deciso di tenere, addirittu
ra, il loro congresso naziona
le Due giorni di raduno, a fine 
giugno, solo per discutere di 
lui roba che neanche ai tempi 
del Tempio, inteso come 
quello di Rimini E tutto al gri
do «Torna Bettino1» 

Faccenda singolare vero' 
Allora andiamo con ordine 
cercando di capirci qualcosa 
Partendo magari da via Calos-
so a Roma Quartiere più che 
periferico casermoni a vista 
d occhio, da qui il Raphael 
non si vede neanche con un 
telescopio E proprio qui ha 
sede il «comitato pro-Craxi» 
della capitale, alla cui guida si 
e- posto Michele Lullo com
mercialista quarantenne «mai 
iscritto neanche in passalo al 
Psi. anche se sono di area lai
ca» Una passione solo per 
Bettino, la sua «Ma questa ò 
solo la sede centrale, ce ne so
no altre sedici in tutta Italia 
ognuna con un gruppo di die

ci-venti persone» racconta E 
tutt si danno un gran da fare a 
raccogliere firme sotto una 
petizione «Ne abbiamo rac
colto circa settemila» fanno 
sapere orgogliosi Che cosa 
volete. Lullo' «Semplice che il 
Psi chieda a CraM di svolgere 
un ruolo attivo nel partito E lo 
lo inviti ad accettare la candi
datura al Parlamento europeo 
il prossimo anno» Compli
menti ma mi pare un po' 
complicalo n o ' Sospira il 
commercialista estimatore di 
Bettino «Quando se ne andrà 
Benvenuto » Perdio se ne 
andrà ' «Ma certo arriverà al 6 
giugno » E se Benvenuto o 
non Benvenuto dal Psi si 
guarderanno bene dal richia
mare 1 ex segretario in servi
zio' «Valuteremo la situazio
ne Certo e e- un Italia che 
vuole Craxi » 

E glielo vogliamo negare 
allora' Non ha dubbi Lullo 
S infervora «Se Craxi muore 
politicamente è lo sfascio del 
riformismo italiano» Abbia 
pazienza ma come vi 0 venu
ta in (esla una pensata del ge
nere' «Mi rendo conto che sia
mo impopolari Ma tutto e na

to da una ribellione non pos 
siamo dimenticare quello che 
di positivo ha fatto il suo go 
verno che ha stretto nell M 
golo la De Un indignazione 
che giura Lullo pc rcorre tutta 
la penisola Mi telefonano da 
Bari e dicono Se volete ve
niamo con il puliti.in e il pili 
giovane ha (>r> anni I' quando 
passeggio per v la del Corso » 
Che succede quando pusseg 
già pervia del Corso' 'Vengo 
fermato da parlanienlan del 
Psi che mi dicono Val avan 
ti il cruxismo non e morto 
Sono in parecchi che aspi Ita 
no il ritorno di Cr.ixi e Iodico 
no sotto i denti Se lei potesse 
mettere' delle spie nei risto 
ranti dove vanno a r^r.j la se
ra i socialisti • 

Dio ce ne scampi ci man 
citerebbe altro Comunque 
tutto questo rimpianto in girci 
non si vede mica Ol io ' Stali 
no nascosti dietro gli angoli 
dietro la porta Certo se ci va 
lei che 6 un giornalista nuca 
glielo dicono Ma io ho le [irò 
ve" Senta ma cosa vi propo
nete in concreto' Neanche un 
filo di dubbio nella risposta di 
Lullo «Benvenuto ò un pesce 
fuor d acqua sta sbagliando 

ogni passso Basi i guardare Icj 
siaselo della sua segreteria 
con Enzo Mattina Da qui a 
qualche mese perde la segre 
lena e sarà il momento in cui 
il craxismo ritornerà al massi 
mo c'e'la popolarità' Ehi cai 
ma Ma lei ci crede davvero' 
«Crasi sarà il leader del Psi II 
partito ha un futuro solo con 
la sua leadership» Senta Lui 
lo qui a pensare male come 
diceva Andreotti si la peccato 
ma s indovina P alloia non e 
che Craxi lo volete portare al 
Parlamento europeo per sol 
trarlo ai magistrati' «Questo e 
un falso problema sono msi 
nuaziom spicciole e ignobili 
Chi dice questo dice delle co 
se scontate Ma I magistiati 
Craxi fa benissimo a sottrarsi 

alla magistratura' Ma perche 
il Parlamento europeo' «Pei 

che lui ha una dimensione eu 
ropea Vedrà sar i eletto con 
una valanga di voti special 
mente al Sud' Un ultima eu 
riosita ma si e fatto vivo con 
voi Bettino' Sa dei fans cosi 
accesi «Lui Ò spiritualmente 
presente 

Nostalgie di Craxi Ma ehi 
ne soffre oggi in Italia' Horse 

Ugo Intuii Certo Luca Josi se 
gretano dei giovani socialisti 
intimo di Bettino nell ora del 
tramonto «Lo so - dice lui -
qualcuno di voi ha la necessi 
la di presentarmi come il ca
gnolino Argo disponibile e fe
dele Cosi come I comitati 
prò Crasi vengono presentati 
come i comitati comunisti sot
to Fltsm stelle e stelline » Ma 
lu li conosci'«No non ho uvu 
to la fortuna di conoscerli Sci 
1 ultimo dei craxiani scrivono 
i giornali come succede con i 
Mohicani Questa e" una sti 
ma per difetto Non credo di 
essere uno degli ultimi Certo 
non abbondano in pubblico 
ma in privato sono molti di 
più I. hai visto anche nel voto 
alla Camere no'» Aveva dieci 
anni Josi quando Craxi prese 
il potere nel Psi Eci tiene a ri 
cordarlo «Fro giovane ma non 
socialista» Oggi si interroga 
Non capisco bene cosa e1* suc

cesso intorno a Craxi nell ul
timo anno Su di lui ci sono 
giudizi per cose di molti anni 
fa e molli che lo accusano 
hanno condiviso quelle cose 
Poi una persona la puoi di 
struggere con i giornali e la Iv 

ma la sua amicizia i suoi rap 
porti uni ini sono sempre gli 
stessi' 

In parecchi che gli stavano 
intorno si sono dati eh ' 'Mag
gioranze che cambiano da un 
giorno ali altro Ma come non 
mi sono stupito vedendo tante 
persone allontanarsi cosi non 
mi stupirei se alcuni tornasse 
ro» E le accuse di corruzione 
losi' 'Su Craxi non sono mol 
to specifiche Prima e era Bai 
zaino quando Balzamo muo 
re tulio viene scaricato su di 
lui> Ma come vedi il lavoro dei 
successori di Bettino a via del 
Corso' Mica bene probabil 
mente Sospira Josi E colli 
menta «Quando tu per primo 
ti inciti a fare da megafono al
le tue disgrazie che già vengo
no amplificate il disastro e fat 
lo' Ma qui ci sono i debiti e 
non ci sono i soldi per paga 
re «Ci sono piccole e medie 
aziende italiane che viaggiano 
con debiti molti più grandi» 
Chissà se pensa ancora ad un 
futuro nel Psi per Craxi Luca 
losi A proposito come vede 
Bettino i suoi successori' 
Non e che segua con grandis

sima apprensione in caso 

*>, 


